

J'♥ Montchat

Pour un développement responsable
et durable du quartier de Montchat.

OUI A UN URBANISME MAITRISE



Rejoignez-nous et
adhérez à
l'association !

Vous aimez Montchat ?
On a besoin de vous !

Newsletter du mois de Mai 2019

Chères adhérentes, chers adhérents,

En ce mois de mai, nous avons franchi la barre des 370 adhérents ! Un grand merci à toutes et tous ! Nous sommes heureux de votre engouement et de votre mobilisation pour la préservation de l'identité de notre beau quartier au charme si singulier. Vos adhésions nous donnent un poids grandissant qui, nous l'espérons, conduira à la prise en compte de nos préconisations.

Depuis quelques semaines, les panneaux de soutien à notre association et porteurs de notre message « oui à urbanisme maîtrisé, non à un bétonnage extensif » ornent bon nombre de clôtures et témoignent de votre engagement dans l'intérêt de l'ensemble du quartier.

Par ailleurs, la presse locale (le Progrès, Mag2Lyon et la Tribune de Lyon) s'intéresse à notre action et a publié des articles qui contribuent à accroître notre notoriété à l'échelle de la Métropole.

L'association J'aime Montchat est particulièrement active aujourd'hui pour veiller à ce que le projet de reconversion du site de la Clinique Trarieux respecte au maximum le cadre de vie de ce secteur.

Le 28 mars dernier, quatre représentants de notre association ont rencontré Catherine PANASSIER (Maire du 3eme arrondissement), Michel LE FAOU (Vice-Président de la Métropole de Lyon, délégué à l'Urbanisme, l'Habitat, le Logement et à la Politique de la Ville) et leurs équipes afin de contribuer à la rédaction d'une orientation d'aménagement et de programmation (OAP) visant à préserver durablement les équilibres architecturaux et fonctionnels, ainsi que l'environnement au sens large de ce secteur pavillonnaire situé dans un périmètre d'intérêt patrimonial.

Un compte-rendu de cette réunion, accompagné de nos préconisations, leur a été adressé (une copie a également été adressée à Gérard COLLOMB, Maire de Lyon, et David KIMELFELD, Président de la Métropole). Il est désormais en ligne sur notre site internet ainsi que les articles de presse.

Le PLU-H qui a été voté lundi 13 mai intègre une OAP qui définit des règles visant à adapter les nouvelles constructions aux caractéristiques de ce site d'exception. Nous constatons des améliorations par rapport au projet qui nous a été présenté initialement, mais certains points restent à améliorer. Nous allons donc continuer à œuvrer de manière constructive pour obtenir des « ajustements ».

L'association J'aime Montchat est désormais structurée pour constituer un outil efficace d'accompagnement d'un urbanisme au service de l'ensemble des Montchatois. Nous ne perdons pas de vue les problématiques qui touchent de plus en plus d'autres endroits de Montchat, tels que la place du Château, le cours du docteur Long, la rue Bonnard etc... Aussi, nous vous invitons à nous faire part de vos inquiétudes et préconisations afin que les moyens de l'association puissent être mis à votre service.

L'association J'aime Montchat veut continuer, avec votre soutien, à faire passer le message suivant : préservons ensemble l'identité de ce beau quartier singulier de Lyon. Ne le laissons pas s'effacer progressivement au profit d'un « bétonnage » irraisonné. L'intérêt collectif des habitants actuels et futurs du quartier doit primer sur les intérêts particuliers de rentabilité financière des promoteurs immobiliers. Ensemble, restons mobilisés !

NON A UN BETONNAGE EXTENSIF

